

デンパサル市内における学生デモ（注意喚起）

令和3年9月28日（総21第171号）

在デンパサル日本国総領事館

- 30日午前10時頃から、デンパサル市内レノン地区 Plaza Renon 付近において、パプア出身学生らによるデモが行われるとの情報です。
- デモが行われている現場付近には、可能な限り近づかないようにしてください。
- 交通渋滞が発生する可能性がありますので、付近を通行する際はご注意ください。

1. 9月30日午前10時頃から、バリ州デンパサル市内レノン地区に所在する、Plaza Renon 付近において、パプア出身学生を中心とするグループによる抗議活動が行われるとの情報です。（現在のところ参加人数や規模は不明）

2. 抗議活動については、状況や参加人数によっては荒れる可能性がありますので、付近には可能な限り近づかないようにしてください。

3. 現場付近では、不特定多数の学生や警官隊が集まる可能性がありますので、新型コロナウイルス感染予防の観点からも可能な限り近づかないようにしてください。

4. 現場付近では、抗議活動の状況や警官隊の規制内容により、交通渋滞が発生する可能性がありますので、付近を通行する際はご注意ください。